

Le comité joue cartes sur table !

Le comité a pris la décision de jouer la transparence avec ses membres, en communiquant sur des éléments factuels et vérifiables, et permettre ainsi, de rétablir certains faits. La rédaction de ce premier numéro a été confiée à des membres du comité non éligibles en 2024 pour éviter tout amalgame.

Une EVOLUTION incontestable en quelques chiffres

Nombre de TAN organisés par le club

1992	4	2019	14
2005	10	2020	15
2010	8	2021	12
2015	12	2022	18
2016	10	2023	18
2017	11	2024	18

Le comité, ces six dernières années a organisé des TAN sur l'ensemble du territoire, afin de vous permettre de participer facilement et à proximité de chez vous.

Le comité tient à remercier les bénévoles qui organisent ces journées.

Nombre d'épreuves Pistage / criant

1999	1	2023	2
2016	2	2024	2

Le comité a souhaité maintenir ces tests, qui ne connaissent malheureusement pas le succès espéré.

C'est pour cela que le comité en 2020 a ouvert d'autres opportunités pour valider le criant et permettre ainsi, au plus grand nombre d'adhérents, de le faire reconnaître.

B.I.C.P.

1992	1	2015	4	2021	6
1995	5	2016	6	2023	10 + coupe
2001	4	2017	8	de <France	
2005	1	2019	5	2024	3
2010	3	2020	6		

Année record en 2023, l'année 2024 connaîtra une baisse du nombre d'épreuves organisées par le CFEMML

Suite aux bruits de couloirs pré-électorales faisant état d'éventuelles annulations d'épreuves, et de décision d'un pays voisin, plusieurs de nos épreuves seront organisées par d'autres clubs de race ou de canines territoriales. Cette situation est dommage notamment financièrement pour le CFEMML puisque nous perdons des épreuves qui étaient généralement bénéficiaires. Toutefois nos adhérents ne devraient pas être impactés par ces changements de bannières puisque le nombre global de concours reste inchangé.

2 journées sont encore en attente de validation.

La baisse des inscriptions au LOF 2023 a pour conséquence une baisse dans le nombre d'attribution des ICVO par la CUNCA pour l'ensemble des Fields du CFEMML.

La Polyvalence, oubliée ?

Contrairement à ce qui est ou a été véhiculé, le comité a bien pris en compte la polyvalence de nos chiens et les différentes utilisations qui en sont faites, tout en veillant à garder les qualités d'arrêteur de nos races.

1 - En 2020 nos adhérents ont pu participer à un sondage sur leurs habitudes de chasse avec leurs compagnons.

2 – En 2020 Elargissement des possibilités de reconnaissance du criant (parallèlement à une demande du KLM-I)

3 – En 2020 Mise en place d'un groupe de travail sur le « sanglier »

4 – Proposition d'un projet de règlement d'une épreuve interne sur sanglier

5 – Suite à la réunion des présidents de clubs de la S.C.C. et la présentation de la maison du chien, notre présidente a demandé à ce que nos épagneuls allemands puissent participer à des épreuves multi-races sur sanglier.

6 – Aide à l'enregistrement des résultats des épreuves de recherche au sang pour leur inscription sur vos pedigrees

7 – partenariat avec l'UNUCR pour des épreuves officielles de recherches au sang.

8 – Reconnaissance et prise en compte des épreuves allemandes dans les cotations (VJP-VGP-HZP) par l'intermédiaire de la grille d'équivalence et de L'IMP-A et IMP-B du KLM-I

Vous le constaterez par vous-même, que personne n'a été oublié, mais Paris ne s'est pas fait en un jour !

FT Printemps

1999	1	2010	1	2013	1
2005	1	2011	1	2024	2

Afin de contenter tout le monde, le comité a accordé à un club du 7^{ème} groupe la possibilité d'organiser en son nom deux journées de Fields au printemps 2024.

FT Automne

1994	3	2015	2	2023	6
1999	4	2016	3	2024	3
2006	1	2017	1		
2010	2	2020	3		

Le Field Trial d'automne organisé par le CFEMML subit les mêmes attritions que les BICP. Cependant, il n'y a pas vraiment de diminution du nombre d'épreuves puisque nombreuses sont celles reprises par d'autres clubs ou canines territoriales.

Le comité regrette juste là aussi les conséquences financières.

FT Gibier Naturel et été

2005	1	2018	2	2023	5
2010	1	2019	2	2024	4
2015	3	2020	2		
2016	5	2021	2		

Grace là aussi à un délégué mais aussi des clubs à qui nous pouvons confier l'organisation sous notre nom, le développement de ces Fields permet de voir de nouveaux participants et pour la première fois une hausse des titres.

FT Gibier Sauvage

1999	1	2016	1	2023	3
2005	1	2018	1	2024	0
2012	1	2019	1		
2011	1	2020	1		

Le comité remercie les clubs qui organisent ces épreuves.

2023 année record grâce à un délégué qui s'est lancé dans cette aventure.

Spéciales de race (expositions) demandées

2000	6	2012	13	2016	09	2019	15	2021	26	2023	39
2006	8	2015	13	2017	12	2020	20	2022	32	2024	35

Votre comité a souhaité dès 2018 augmenter le nombre de spéciales pour plusieurs raisons :

- Une meilleure répartition géographique sur le territoire qui permet une meilleure équité pour tous nos membres
- L'augmentation du nombre de participants et les nouveaux titres demandent d'avantage es résultats de spéciales.
- L'augmentation du nombre de spéciales permet de ne pas être trop longtemps « barré » et d'obtenir plus rapidement les homologations des titres.

Inscription au LOF - chiffres SCC

	1969	1970	1971	1972	1973	1974	1975	1976	1977	1978	1979	1980	1981	1982	
Petit Epagneul de Münster	4	1	2	11	14	9	18	18	34	60	80	71	76	62	
Grand Epagneul de Münster	1	0	1	1	1	1	7	11	1	8	2	9	0	0	
Langhaar	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	2	0	0	
	1984	1985	1986	1987	1988	1989	1990	1991	1992	1993	1994	1995	1996	1997	1998
Petit Epagneul de Münster	52	41	71	79	87	159	169	164	190	148	188	134	204	158	192
Grand Epagneul de Münster	0	0	2	0	2	3	10	10	1	8	16	4	8	0	0
Langhaar	0	0	2	2	9	8	15	7	10	40	11	16	22	28	5
	1999	2000	2001	2002	2003	2004	2005	2006	2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013
Petit Epagneul de Münster	231	213	226	244	357	298	364	397	477	450	554	563	709	754	839
Grand Epagneul de Münster	1	0	1	1	0	4	1	15	7	15	16	12	11	20	0
Langhaar	24	10	23	35	36	37	25	36	34	11	15	24	19	18	12
	2014	2015	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022	2023	2024				
Petit Epagneul de Münster	922	1052	1127	1310	1398	1514	1629	2122	1975	1669					
Grand Epagneul de Münster	4	42	10	8	29	45	17	25	15	16					
Langhaar	13	24	23	22	9	7	1	0	35	32					

Des projets à mener au bout résolument tournés vers l'avenir !

Depuis six ans, le CFEMML a été représenté à toutes les réunions officielles organisées par la SCC (réunion des présidents des clubs du groupe 7, AG etc...) par notre Présidente assistée, pour certaines d'entre elles, par des membres du comité. Elle a aussi suivi en y associant certains membres du comité, différentes formations pour que le club se prépare aux différentes évolutions en cours de développement à la SCC.

- Le paiement par CB des adhésions
- L'inscription notamment le TAN par internet avec paiement par CB
- Les envois de dossier de dysplasie par internet avec paiement par CB

...la liste des études en cours de développement n'est pas exhaustive !

Tous ces projets ont été présentés et vont être développés en lien avec la S.C.C.

Ratio confirmation / inscription –

	Confirmation / inscription 2019	Confirmation / inscription 2020	Confirmation / inscription 2021	Confirmation / inscription 2022	Confirmation / inscription 2023
PEM	30%	22%	27%	27%	40%

Données SCC a retrouvé dans la revue de la Cynophilie et sur ce lien www.centrale-canine.fr/recherche/documents?searchQuery=STATISTIQUE%20lof

Nombre de délégués et délégués adjoints « France »

1989	12	2005	15	2017	10	2020	16	2023	21
1990	14	2010	15	2018	12	2021	18	2024	23
2000	12	2016	11	2019	15	2022	19		

Le comité élu en 2018 a tout fait pour développer dans chaque département et région la mise en place d'interlocuteurs locaux et majoritairement actifs et désintéressés.

Evolution financière

De la création	au 31/12/1999	0 à 66810.81 Francs / 24 années	soit une moyenne de	2783.78 / an
01/01/2000	à 31/12/2011	??? à 41631.75		
01/01/2012	à 31/12/2017	41631.75 à 61508.49 / 6 ans	soit une moyenne de	3312.76 / an
01/01/2018	à 31/12/2022	61508.49 à 76.098.40 / 4 ans	soit une moyenne de	3647.48 / an

L'amélioration des finances (moyenne annuelle) malgré, l'impact financier de l'aide juridique, les effets négatifs de la pandémie, et l'augmentation sensible des frais d'organisation des épreuves de travail est essentiellement due à :

- Une gestion en "bon père de famille" des épreuves par une majorité de délégués. Nous pouvons souligner à ce sujet les résultats de certaines délégations qui ont organisé des épreuves de niveau national et ont permis de réaliser un bénéfice important (pouvant aller jusqu'à un peu plus de 4000 euros d'excédent sur une année)
- Une économie sur le coût du bulletin par:
 - o La mise en page réalisée gratuitement par notre présidente qui permet une économie annuelle de 3000 à 4000€ depuis 2018.
 - o L'envoi du bulletin aux juges de manière dématérialisée... 116 juges travail et standard. Economie de 116 bulletins et de leurs frais d'envoi associés.
 - o La négociation des tarifs d'envoi avec La Poste.
- Une économie sur la carte de vœux (conception gratuite)
- Des « appels d'offre » pour les impressions, le site internet.....
- La comparaison des tarifs proposés par différents vendeurs lors de la réalisation d'achats.
- L'arrêt de notre collaboration avec notre ancien webmaster qui nous a ainsi permis, de disposer des finances nécessaires pour rebondir immédiatement sur la création d'un nouveau site.

Cette situation a permis pour le comité élu en 2018

- La réalisation et l'envoi pour chaque juge de standard d'une plaquette rappelant les principaux critères des standards de nos trois races, ainsi que les points de non confirmation et les souhaits du comité. Ces documents sont renvoyés chaque début d'année de manière dématérialisée à tous les juges.
- L'acquisition de 2 ordinateurs.
- L'achat en 2022 de matériel (bâche, barnum, roll up) pour la communication de certaines de nos délégations,
- L'envoi gratuit depuis cette année à tous les adhérents, qui sont éleveurs recensés du livret conseil pour les acquéreurs des chiots.

Résultats épreuves travail

	Field trial 2020 Parcours/classés	Field trial 2021 Parcours/classés	Field trial 2022 Parcours/classés	Field trial 2023 Parcours/classés	BICP 2021 classés BICP & BCE	BICP 2022 classés BICP & BCE	BICP 2023 classés BICP & BCE
PEM	233/56	250/58	332/86	418/84	109	99	76
GEM		13/2	45/12	41/11			
DL		23/3	43/7	19/6			

Si le B.I.C.P semble être l'épreuve préférée de nombreux adhérents, le nombre de chiens classés dans cette épreuve est en baisse, alors que le Field trial qui était boudé est en nette augmentation avec, pour la première fois, plus de classements qu'en BICP. La preuve est ainsi faite que nos chiens peuvent aussi bien réussir dans toutes les épreuves et ne pas être seulement catalogués comme chiens de BICP.

Qui sont les membres du comité ? que font-ils ?halte aux fausses idées.

Présence aux réunions de comité, AG et groupe de travail en présentiel ou visio depuis l'élection 2021

% de réponses aux consultations par mails de février 2024 à mai 2024 inclus

Danielle Cacard élue en 2018

Présence aux réunions 4 /18

% réponse aux consultations par mail 16%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **4**

Tâches réellement effectuées : 0

Florence Herbet élue en 2018

Présence aux réunions 1 / 18

% réponse aux consultations par mail 9%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **0**

Tâches réellement effectuées : 0

Eric Foucaud élu en 2018

Présence aux réunions 18/18

% réponse aux consultations par mail 98%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **53**

Tâches réellement effectuées : 100 % + une partie des tâches non réalisées par Jimmy

Didier THIBAudeau élu en 2021

Trésorier adjoint

Présence aux réunions 03/18

% réponse aux consultations par mail 82%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **9**

Tâches réellement effectuées : 0

Lionel Reisser élu en 2015

Trésorier

Présence aux réunions 18/18

% réponse aux consultations par mail 66%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **19**

Tâches réellement effectuées : 100 % + une partie des tâches non réalisées par Jimmy

Clément Debai élu en 2021

Secrétaire Adjoint

Présence aux réunions 18/18

% réponse aux consultations par mail 100%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **27**

Tâches réellement effectuées : 100 % + une partie des tâches non réalisées par Jimmy

Jimmy Leclerc élu en 2021

Secrétaire

Présence aux réunions 9/18

% réponse aux consultations par mail 84% (en majorité pour demander le report de la consultation)

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **57**

Tâches réellement effectuées : infimes

Magali Boulanger élue en 2006

Présidente

Présence aux réunions 18/18

% réponse aux consultations par mail 98%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **35**

Tâches réellement effectuées : 100 % + une partie des tâches non réalisées par Jimmy + aide à Lionel + tout ce qui doit être fait et qui ne l'est pas !!!!!!!

Agnès de France élue en 19

Vice - Présidente 9/18 (a été hospitalisée)

Présence aux réunions 100%

% réponse aux consultations par mail 89 %

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **30**

Tâches réellement effectuées : 100 %

Véronique Beauchamps élue en 2009

Présence aux réunions 11/18

% réponse aux consultations par mail 82%

Nombre de tâches prises en charge en 2021 : **8**

Tâches réellement effectuées : 100 %

Un comité qui fait quoi ?

En aout 2021, une répartition des tâches a été effectuée et validée par les membres du comité qui souhaitaient s'investir dans le fonctionnement du CFEML. Si certains n'ont pas hésité à « retrousser leurs manches », d'autres, malheureusement, ont fait preuve, depuis cette date, d'une passivité consternante n'hésitant pas, pour certains à entraver, le bon fonctionnement du Club.

Les deux postes les plus importants sont ceux du secrétaire et du trésorier. Une absence de travail partielle ou totale d'un de ces deux titulaires peut nuire gravement au bon fonctionnement de l'association.

Contrairement aux idées véhiculées, le président de l'association n'a, en fait, aucun pouvoir.

- Il représente l'association auprès des instances de la cynophilie, ou lors d'action en justice.

- Il fait exécuter les décisions du comité (même s'il n'est pas d'accord avec ces dernières !)

Comme vous l'aurez compris un président ne peut rien faire seul.

Mais comme le dirait notre trésorier "c'est surtout la plus mauvaise place" !. Le président est accusé de tous les maux de la terre (même s'il n'y est pour rien), il est l'objet des critiques et des reproches mais n'est que très rarement félicité quand les choses vont bien. Il subit les insultes, les injures, les propos ou écrits diffamatoires, les méthodes d'intimidations... ... que cela soit à titre personnel, ou même concernant ses chiens.

C'est pour cette raison que le comité a validé la possibilité de faire appel à un avocat qui nous conseille d'une part, dans les aspects juridiques de la gestion de l'association afin que nous restions dans le cadre légal, et d'autre part, pour qu'il défende, si besoin était, les administrateurs.

Les décisions prises par le comité le sont pour l'ensemble de nos trois races et ne peuvent être prises en fonction de chacun. Pour prendre une image, nous ne proposons pas une pizza où chacun choisit son ingrédient, mais une pizza avec les ingrédients qui satisferont le plus grand nombre. Naturellement, si les membres du comité avaient la possibilité de faire plaisir à tous, ils le feraient bien volontiers.

L'activité au sein du comité est chronophage et énergivore. N'oubliez pas que vos administrateurs sont, pour certains d'entre eux, encore en activité et qu'ils se font un honneur à travailler pour vous. N'oublions pas non plus que lorsqu'on s'attaque aux postes de président, de secrétaire, de trésorier, d'administrateur, on ne s'attaque pas seulement aux fonctions qu'ils occupent mais aussi et surtout aux êtres humains qui sont derrière. N'appliquons pas le dicton "qui veut abattre son chien, l'accuse d'avoir la rage", il ne faut pas que les dérives aillent trop loin...

DES ELECTIONS pour qui ? Comment ? Pourquoi ?

Ne nous voilons pas la face c'est une décision à ne pas prendre à la légère.

2024 sera une année électorale pour 6 postes à pourvoir. A ce jour, 2 sont vacants et 4 membres sont sortants sans que nous sachions aujourd'hui s'ils se représenteront ou non. Voici quelques éléments de réflexion....

Pour être éligible au comité, il faut (Article 12 des statuts du CFEML) :

Faire acte de candidature / Être électeur donc jouir de ses droits civiques / Être majeur / Être membre de l'association depuis au moins 36 mois à la date des élections (à jour des cotisations de ces années) / Être à jour de la cotisation / Résider dans un pays membre de la Fédération Cynologique Internationale / Lire, écrire et parler la langue française.

Ne sont pas éligibles au comité, (Article 12 des statuts du CFEML) :

Les personnes pratiquant de façon habituelle l'achat de chiens pour les revendre.

Entrer au comité c'est accepter de consacrer chaque jour de son temps libre pour autrui. Ceux qui travaillent à l'heure actuelle consacrent au minimum 2h/jour pour le club (4 heures en moyenne par jour pour la présidente), pouvant aller beaucoup plus dans les périodes de rush (bulletin, NE, adhésion) certains peuvent avoir à passer 1 journée du week-end derrière leur écran. **Le temps passé avec sa famille, avec ses chiens en est donc réduit.** Il faut savoir accepter les compromis et les opinions des autres. Les critiques et les agressions verbales sont malheureusement beaucoup plus nombreuses que les remerciements.

Être au comité a **un coût financier** même si certains frais sont pris en charge, certains ne le sont pas, car difficilement évaluables.

Entrer au comité pour faire la promotion de ses idées, de son chien, de son élevage, pour « avoir une ligne sur sa carte de visite », ou encore uniquement par stratégie personnelle ne sont pas de bonnes motivations et sont bien souvent à l'origine du désintéressement de certains administrateurs qui se transforment alors en « fantômes ».

Vous êtes motivés, vous souhaitez vous investir loin de tous conflits de personnes **pour les trois races**, vous maîtrisez l'outil informatique, vous avez des connaissances sur la réglementation du club, de la SCC, de la FCI, de nos races, vous avez envie de partager avec d'autres administrateurs vos expériences, vos modes de chasse, partager aussi des moments de rigolades et de camaraderie... aider des membres qui sont novices dans la cynophilie.... Alors prenez contact avec le comité du CFEML.

UN BULLETIN EN RETARD On vous dit tout .

Le bulletin est réalisé par un comité de rédaction, dans lequel tout le monde malheureusement ne fait pas sa part de travail. Le temps de recevoir les articles (souvent envoyé hors délais) de récupérer les photos (souvent hors délais), la présidente met en page la revue. Souvent il faut 5 à 6 versions pour que les corrections soient validées.

Enfin il y a la partie ensuite imprimeur qui doit fournir un B.A.T. Depuis quelques temps des événements assez désagréables pour rester courtois, et faisant prendre du retard dans l'impression et l'envoi du bulletin, ont conduit le comité à revenir sur une réflexion, une décision, avoir un imprimeur NEUTRE, dont la société ne dépend ni d'un adhérent en encore moins d'un membre du comité, enlevant ainsi toute suspicion possible.

Suite à cette décision plusieurs entreprises ont été contactées pour devis. Une fois le choix validé, le comité s'est heurté à un refus et mails très déplacés venant d'un membre du comité amenant l'envoi du dernier bulletin à être mis en attente. La présidente a proposé le temps que la situation s'apaise et que l'on puisse vous envoyer le bulletin de vous le faire parvenir par voie dématérialisée pour ne pas trop alourdir le retard déjà pris.

Le comité travaille sur la revue qui devrait être chez vous courant juillet. Pour les suivants nous devrions retrouver un timing normal.

RAPPEL concernant la revue, elle est à destination des adhérents. Il est bien indiqué que toute reproduction, même partielle des articles, photos, documents est strictement interdite sauf autorisation écrite du club et / ou de son auteur. Il est surprenant sur Facebook de voir des posts de non adhérent, publiant des éléments du bulletin, et en les commentant de manière non objective. Enquête réalisée : la présidente, directeur de publication n'a pas donné son accord, l'auteur de l'article non plus.

INFO OU INTOX

Tout sur la grille de cotation :

En 2021 notre grille de cotation a évolué. Des bruits auraient circulé sur le fait que cette modification aurait été faite contre telle ou telle personne. Nous vous disons tout.

Lorsque le besoin s'en fait sentir notamment pour se mettre en conformité avec un règlement qui a évolué (par exemple l'ADN obligatoire), le comité statue sur la modification à effectuer. Une fois validée à la majorité au moins, cette proposition de modification est envoyée à la commission d'élevage de la Société Centrale Canine. Si la commission l'accepte elle devra être ensuite validée par le comité de la Société Centrale Canine. Si la commission la refuse, elle renvoie le projet au comité du club de race avec ses remarques. Le comité propose et statue de nouveau sur un projet et le renvoie à la commission.

En 2019 le comité avait intégré les résultats en Fields Trials à l'étranger dans son projet. Lors de la mise à jour en 2021, notre proposition initialement validée par le comité n'a pas eu, dans un premier temps, le feu vert de la commission. Entre temps, il y a eu, l'intervention inappropriée d'un propriétaire auprès des services de la S.C.C. et la modification de la liste des pays acceptés par la CUNCA. Finalement, notre grille a été acceptée mais sans les Fields à l'étranger.

Cette décision prise par notre tutelle n'a donc pas été, comme cela a parfois été avancé, faite pour défavoriser une ou plusieurs personnes et ne peut faire l'objet de polémique à l'encontre du CFEML.

Les membres du comité sont joignables 24h/24 !.

VRAI et FAUX ! Les membres du comité sont à votre disposition pour vous aider du mieux possible. Mais il ne faut pas oublier que ce sont des bénévoles qui ont, eux aussi, une vie de famille, une vie professionnelle pour certains (les retraités ont souvent un planning encore plus chargé qu'en activité !).

Il faut parfois aussi savoir être patient, si un membre du comité ne répond pas à votre message immédiatement, et évitez d'appeler dans les 5 minutes qui suivent un autre membre du comité pour lui signaler que le 1^{er} n'a pas répondu !

Les membres du Comité ne sont pas accueillants !

FAUX dans la majorité des cas vous serez accueilli avec sympathie et bienveillance, vous serez aidé et orienté au mieux. Cependant, il faut aussi se mettre parfois à leur place ! Vous comprendrez aisément que recevoir un appel à 3h00 du matin pour savoir comment on passe le TAN, ou à 22h00 (chez un membre autre que le trésorier) pour savoir si le chèque est bien arrivé chez le trésorier... peut provoquer un certain énervement !!... Des appels sans même un bonjour, un merci, un au revoir, ou encore un « est ce que je vous dérange ? » ne facilitent pas non plus le dialogue!

La façon de s'exprimer peut aussi être perçue comme étant une agression, alors qu'elle ne l'est pas forcément.

Les membres du comité sont des êtres humains avec des moments de fatigue, ils peuvent avoir des problèmes au travail, de famille, de santé, de chiens...

Alors ayez un peu d'indulgence à leur égard !.

Les membres du comité ne devraient pas avoir le droit de présenter en concours et en exposition.

FAUX Rien ne les en empêche légalement ! ils en ont parfaitement le droit qu'il s'agisse d'épreuves de travail ou d'exposition de beauté. Il est au contraire important que les administrateurs du CFEML participent aussi aux activités, et vivent les épreuves comme vous, et avec vous car cela leur permet de garder le contact avec nos adhérents ?

Les membres du comité qui présentent des chiens sont favorisés par les juges

FAUX : D'abord la probité des juges ne peut et ne doit pas être mise en cause. Ensuite, les membres du comité qui présentent leur chien, qui plus est s'ils sont eux même juges, s'attachent à présenter des sujets morphologiquement proches du standard et au moins de niveau BICP 1 ou trialer en travail. Ils sont souvent beaucoup plus critiques envers leurs propres chiens et les juges qui les évaluent peuvent parfois se montrer plus exigeants également.

J'ai créé ma fiche membre sur le site et je n'ai pas accès à mon espace. Je suis bloqué ou le site ne fonctionne pas

FAUX : Lorsque vous adhérez en créant la fiche sur le site, cela ne valide pas votre adhésion. Il faut tout d'abord que le trésorier vérifie qu'il a bien reçu le montant de l'adhésion. Ensuite conformément aux statuts il faut que le comité valide votre adhésion. Ceci peut demander quelques jours. Une fois que tout est en règle, vos accès fonctionneront.

Titres et cotations des délais moins rapides.....

FAUX : Aujourd'hui nous arrivons quand tous les dossiers sont complets à envoyer les dossiers à la S.C.C dans la journée.

Parfois nous avons la validation du service concerné dans les heures qui suivent. Mais il peut arriver que les personnes humaines qui traitent les dossiers soient malades, absentes, en congé, en formation....

Alors il faut aussi savoir montrer un peu de patience.

N'hésitez pas à nous faire part de vos interrogations nous tâcherons d'y répondre !

Une question de taille !

La toise des chiens fait grand débat mais avez-vous toute la maîtrise de cet exercice ?

- Tout d'abord **la toise**, il en existe différents modèles. Le plus fréquent est la toise qui se visse en trois parties avec la 4^{ème} partie que l'on fixe sur la tige par un anneau. Si on ne serre pas assez les 3 parties lors du montage (à chaque nouvelle session) il est facile d'avoir une petite erreur sur le résultat final. Et...si la barre qui se pose sur le garrot du chien est mise à l'envers, l'erreur sera encore beaucoup plus importante !

Notre présidente teste une toise avec télémètre laser ce qui devrait être plus précis, et moins surprenant pour le chien...

- **Le terrain**... Si vous êtes dans un champ avec des trous et des bosses partout et sans support parfaitement plat au sol la variation dépend du pied du chien (s'il est dans un creux ou non) et il en est de même pour le socle de la toise. Avez-vous déjà vu un juge prendre une planche et pour chaque chien poser le niveau sur la planche et sur l'épaule du chien !

- **Le juge** : certains vont effleurer le garrot là ou d'autre poseront franchement la toise, et d'autres appuieront vraiment sur le garrot. Pour un chien qui est en limite de standard, un juge retoisera plusieurs fois.

- **Le chien** ; à la vue de ce « bâton » certains chiens vont se pencher naturellement pour éviter le contact avec la toise, voir complètement s'écarter... De même pour certains sujets il est difficile de tenir plus de 2 secondes en place !

- **Le propriétaire ou handler**. Si c'est un habitué, il saura que si le chien est grand, il posera les pattes de façon à ce que le chien ne se grandisse pas. Si le chien est plutôt petit il saura alors jouer de la position des pattes et de la laisse pour le grandir ! Mais cela ne marche pas avec tous les juges !!! De même si le terrain est en pente, il saura mettre son chien bien perpendiculaire à la pente pour que le garrot ne soit pas trop haut ou trop bas.

Autant d'éléments qui peuvent faire varier la taille d'une fois à l'autre d'un juge à l'autre, qui explique la présence de tolérance dans les standards (mais certaines races n'en ont pas).

En comparant deux chiens comme nous l'avons lu sur les réseaux, il faut faire attention aux conséquences des écrits qui peuvent porter préjudice mais pas à celui que l'on croit !

Une petite question avec humour vous est posée ; vous devez juger 2 chiens dont voici les caractéristiques :

1 – DC 57,5 cm, exc tête, œil, attache d'oreille, exc aplombs, exc angulation, exc pieds, exc poitrine dans ses 3 D, exc ligne de dos, exc longueur de fouet, exc attache de fouet, exc poil, exc allures, exc caractère....

2 – D : manque 1 PM 1- chanfrein court, œil devra foncer, oreille attachée basse, manque d'angulation. S'écroule sur ses pieds, poitrine devra se développer. Décolle des coudes. La ligne de dos devra être plus soutenue, le fouet est trop court, attaché pas et porté en chandelle, manque de poil aux allures serres des antérieurs et des postérieurs.

Quel chien classeriez-vous 1^{er} et lequel mettriez-vous 2^{ème} ?

NE pensez vous pas que le chien parfait n'existant pas, l'idéal est de placer devant celui qui présente le moins de défauts et dont les défauts sont peut être les plus facilement corrigibles avec une sélection sérieuse et réfléchie ?

Le comité rappelle les tailles à tous les juges chaque année et avant chaque N.E. il y a une réunion qui réprécise les consignes souhaitées par le club. La décision du juge qu'elle soit individuelle ou collégiale est sans appel. Des manifestations à l'encontre des juges (quelles soient verbales ou écrites, le jour de l'exposition ou sur les réseaux....) sont passibles de sanction.

Le site Internet

En 2020 notre ancien webmaster a fait part de son souhait d'arrêter le site puisque son activité et sa vie personnelle ne lui permettait plus de continuer.

En 2021 deux personnes ont été désigné pour établir un cahier des charges pour mettre en place le nouveau site. Ce binôme sous la « direction » du secrétaire n'a pas rendu de travail escompté.

Devant les relances de l'ancien webmaster qui souhaitait arrêter rapidement le site, la présidente a du réagir dans l'urgence pour pallier ce problème. Pendant plusieurs mois à raison d'une demi-journée par semaine elle s'est rendue dans les locaux de la société ZENTUX pour travailler avec le nouveau web master, lister tous les soucis de transferts de l'ancien site....sans compter les nombreuses heures pour refaire les documents, et avec Lionel reprendre chaque fiche d'adhérent de l'ancien site pour solutionner les problèmes d'ancienneté.

Lors de l'importation des données de l'ancien site vers le nouveau, (naturellement pour simplifier les choses, les 2 sites n'étaient pas écrits avec le même langage informatique), il y a eu pas mal de bugs. Les membres du comité ont eu la possibilité de voir le site en préproduction et là encore peu de réactions ont été remarquées !

Depuis la mise en production du site, Clément, Eric, Lionel et Agnès ont chacun des parties à gérer et découvrent au fur et à mesure les améliorations à apporter.

Paris ne s'est pas fait en un jour. Vous ne voyez qu'une partie du site, mais il existe 2 autres interfaces. Celle du nouveau web master et le tableau de bord des administrateurs du club qui, lorsque tout fonctionnera de manière nominale, offrira des possibilités importantes d'amélioration de la gestion du club.

Votre espace est en réalité plus complet que l'ancien site, mais c'est dorénavant à vous d'être acteur, de faire vivre les fiches de vos chiens et ...de vous approprier ce nouveau site en n'hésitant pas à surfer et à nous faire remonter vos remarques...

C'est quoi ce truc ???

Quelques-uns d'entre vous ont croisé (comme au championnat de France) notre présidente avec un drôle de truc dans les mains....

Les chiens de quelques-uns d'entre vous ont servi de « tests »...

Notre présidente essaie depuis le mois de mai une toise laser... sur différents chiens, différents sols Toujours en comparaison avec la toise classique.

N'hésitez pas si vous voyez cet étrange objet, d'aller le voir de plus près et de le faire tester sur votre compagnon. Il n'y a strictement aucun danger !

Plus la présidente peut faire des essais dans toutes les conditions, plus le retour sur l'expérience sera intéressant.

Merci à ceux qui ont déjà joué le jeu.